
der Abgeordneten Mario Kunasek 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Justiz 

ANFRAGE 

betreffend Polizei hebt Drogenring in Graz aus 

Wie in den Medien berichtet, konnte in Graz ein Drogenring ausgeforscht werden. 
Es wurden dabei 71 Drogenhändler im Grazer Volksgarten festgenommen. Bei den 
Festgenommenen handelt es sich ausschließlich um Personen ausländischer 
Herkunft. 
54 Personen davon sind Asylwerber. 
(Quelle: http://www.kleinezeitung.atlsteiermark/graz/graz/3 7 48559/polizei-hebt-
drogenring-graz. story) 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Justiz folgende 

Anfrage: 

1. Wie viele Personen wurden im Zuge des Einsatzes angehalten bzw. 
festgenommen? 

2. Wie viele Personen wurden verhaftet bzw. befinden sich nach wie vor in Haft? 
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